

DECLARACION DEL BLOQUE SOCIALISTAEN RELACION A LAS ELECCIONES DEL COLEGIO DE ABOGADOS

Se han iniciado las votaciones para la renovación parcial del Directorio del Colegio de Abogados A.G.. En ellas participan una lista oficialista y tres listas opositoras. La existencia de éstas últimas ha dejado de manifiesto la incapacidad de los sectores democráticos de la Orden por encontrar fórmulas unitarias que pudiesen haber evitado su fraccionamiento. Lamentamos este hecho pues dada las graves circunstancias por las que atraviesa el país, ello implica un serio deterioro para la oposición en su conjunto, y aleja las expectativas de recuperar para la democracia el Colegio de Abogados.

El Bloque Socialista intentó por todos los medios a su alcance llegar a la formación de una lista unitaria del conjunto de la oposición. Sectarismos y exclusiones ideológicas, así como menguadas exigencias partidistas, la hicieron fracasar. A nuestro juicio, la persistencia de estos y otros obstáculos para la unidad que reclaman las amplias mayorías nacionales, demuestran las graves deficiencias entronizadas en ciertos sectores democráticos que, al persistir en la intolerancia y en la exclusión ideológica a priori, arriesgan su fracaso y le hacen un gratuito favor a la dictadura.

Declaramos que el Bloque Socialista estuvo en todo momento dispuesto a retirar sus candidatos con tal de lograr la unidad opositora en el Colegio de Abogados, tal como se ha alcanzado en otros Colegios Profesionales. Cuando resultó imposible hacer coincidir los diversos intereses en pugna en un sólo esfuerzo común, a los Partidos integrantes de nuestra coalición no les cupo otra alternativa que la de autorizar a sus representantes para integrar una lista junto con otros sectores del área socialista. Tenemos conciencia que esta alternativa no es funcional al esperado triunfo opositor que los chilenos esperamos en el Colegio de Abogados. Sin embargo pensamos que la sola constitución de una lista expresiva de los sectores más representativos del socialismo chileno constituye un avance en la impostergable tarea de la unidad de ésta área del cuadro opositor chileno y un aliciente para la constitución de una gran fuerza socialista y democrática que nuestro país reclama.

Comité Político
Bloque Socialista